

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVII.—Número 4.254.—CEUTA, miércoles, 8 de febrero de 1950. — Precio; 50 cént.mos.

UNA SEMANA TERRORIFICA

ACTUACION DEL ESPIONAJE SOVIETICO

NORTEAMERICA YA NO PUEDE FIARSE DE INGLATERRA EN MATERIA DE SECRETOS ATOMICOS

Washington, 6.—De terrorífica se califica en Washington la pasada semana, saturada no se sabe si de preparativos para la guerra real o de juegos de guerra de nervios. Durante ella, Truman anunció la bomba hidrógena; el secretario de Defensa, Johnson, declaró que Norteamérica podría ser atacada por Rusia con espantosa furia, pero una hora después los americanos lanzarían un verdadero infierno sobre los soviets, penduloseo nuevamente sobre la cabeza de los occidentales; altos jefes militares americanos se pronunciaron sobre el creciente poderío militar ruso y anunciaron el refuerzo de las posiciones americanas en el Pacífico; Francia estuvo al borde de romper las relaciones diplomáticas con Rusia. Vichinsky reclamó en vano la cabeza de Hiro-Hito; el Congreso, aquí, se dispone a construir una gran autopista para evacuar Washington en caso de ataque; el "Observatore", órgano del Vaticano, comenta que la decisión sobre la bomba hidrógena elimina las postreras esperanzas de paz, y, finalmente, se descubre en Londres la más importante red de espionaje atómico, acontecimiento que en estos momentos se halla aquí en pleno desarrollo, aportando a la investigación nuevos elementos de hora en hora.

Norteamérica estuvo gastando miles de millones en los campos científicos para descubrir la fórmula de la bomba atómica y Rusia pagando unos pocos dineros a unos miserables espías dentro del servicio angloamericano, participa a plenitud de esos descubrimientos y logra rápidamente con la traición, lo que sus científicos hubieran tardado muchos años en descifrar.

La detención del Dr. Fuchs, en Londres, ha provocado aquí, juntamente con la mayor impresión, la máxima indignación y la Policía aporta a la investigación nuevos elementos de hora en hora. Esa Policía ha estado gastando miles de millones en descubrir las actividades de espionaje de Rusia. Así se comprende por qué las iras comunistas se han vuelto, en los últimos tiempos, preferentemente, contra esa Policía de Norteamérica, que contra el comunismo y el espionaje soviético viene desarrollando la más asombrosa labor. Ahora descubrió que se había entregado la más trascendental de las tareas para la defensa occidental, a un extranjero nacionalizado, sin preocuparse nadie de averiguar su pasado ni sus actividades subrepticias

cuando Fuchs era un nebuloso refugiado político, procediendo de una familia de caracterizados socialistas pacifistas y, como tales, neocomunistas. Una hermana de Fuchs

Relaciones entre Estados Unidos y España

Se halla camino de Madrid un técnico del Departamento de Estado

Washington, 7.—En fuentes de información dignas de crédito se manifiesta que William Dunham, técnico del Departamento de Estado norteamericano para cuestiones españolas y portuguesas, se halla camino de Lisboa y Madrid, con el fin de estudiar la situación sobre el terreno.

Se agrega que el mencionado Departamento estima que puesto que ahora hay calma en los asuntos ibéricos en relación con los Estados Unidos, es el momento propicio para que Dunham vaya allá, especialmente para comprobar la situación española después de la reciente declaración del secretario de Estado acerca de España.

Dunham tuvo, según se cree, gran parte en la preparación de la carta de Dean Acheson.—EFE.

CARTA DE UNA LECTORA AMERICANA EN DEFENSA DE ESPAÑA

Nueva York, 7.—El "New York Times" publica una carta de una de sus lectoras, la señora

(Pasa a la página 6.)

se suicidó arrojándose bajo el "metro", en Berlín, y otra vive aquí, casada con un americano. A pesar de esos antecedentes, que debieran haber inducido a la Policía inglesa vigilarle, Fuchs estuvo actuando largos años con total libertad y solo la perspicacia de la Policía americana, algunos de cuyos agentes fueron a Londres a colaborar con los ingleses, puso al descubierto la labor de espionaje de aquel. Aquí no se habla de otra cosa y la sorpresa en los circuitos oficiales, como en la calle, es

(Pasa a la página 6.)

BIDAULT ANTE LA ASAMBLEA

El comunista Duclos increpa al Gobierno promoviendo un gran escándalo

"Actuad en este momento o marcharos", dice Reynaud

Paris, 7.—Aparte del nombramiento de Queuille para la cartera del Interior se conocen los nombres de otros tres ministros, nombrados para cubrir las vacantes de los socialistas. Son estos; Paul Bacon (MRP), ministro de Trabajo; Jean Marie Louvel (MRP), ministro de Industria y Comercio; Jacques Chastellain (independiente) Obras Públicas.—EFE.

BIDAULT PIDE EN LA ASAMBLEA LA APROBACION DE SU GOBIERNO. — DUCLOS PROMUEVE UN ESCANDALO

Paris, 7.—El jefe del Gobier-

no, Georges Bidault, ha pedido en la Asamblea que se apruebe la reorganización de su Gobierno.

"Los deberes de Francia —ha dicho en su discurso— y la necesidad de preservar la paz, el orden y la justicia social nos obligan a mi y a mi Gobierno a pedirnos que confirméis la confianza que nos habéis dado ya".

Bidault, ante una Cámara repleta, no ha pedido una votación de confianza formal.

Bidault manifestó que la retirada de los socialistas fue algo que "no deseaba y trató de evitar". Seguidamente, Bidault dijo que expresaba su confianza de que los socialistas continuarían apoyando al Gobierno en la Asamblea, aunque no participen en él.

Al manifestar su deseo de que los socialistas apoyen al Gobierno en la Asamblea, Bidault manifestó; "Nada en el programa del Gobierno me parece justifica el aislamiento parlamentario, que claro está, tendría graves consecuencias. El Gobierno llama a todos los que conociendo las necesidades de la nación conocen los peligros que amenazan a nuestras libertades públicas y a todas las libertades humanas".

Inmediatamente después de pronunciar su discurso el jefe del Gobierno se levantó el dirigente comunista, Jacques Duclos. Dando puñetazos en el



pupitre y a grandes gritos, Duclos increpó al Gobierno de llevar a cabo "una política podrida en Indochina". Atacó en términos de gran dureza al ex jefe del Gobierno Queuille, que ha sido nombrado ministro del Interior y al socialista Ramadier. A ambos acusó de tratar de ocultar la divulgación de un informe confidencial sobre Indochina, dado en octubre pasado por el general Revers, ex jefe del Estado Mayor del Ejército francés.

Duclos se negó a ceder la tribuna para que le contestase Ramadier y la tormenta de puñetazos en los pupitres y gritos en la Asamblea continuó durante más de veinte minutos. Durante este tiempo, Herriot, presidente de la Asamblea, pidió y amenazó, sin resultado alguno, para que se restableciera el orden o fuese despedida la Asamblea.—EFE.

(Pasa a la página 6.)

REPRESALIAS CONTRA RUSIA

Se suspende el envío de acero de la zona occidental alemana a la oriental

Así esperan poner fin al pequeño bloqueo de Berlín

Berlin, 7.—Con el embargo total de los envíos de acero y hierro desde el oeste de Alemania a la zona soviética, implantado desde hoy, los funcionarios occidentales predicen que se pondrá fin al pequeño bloqueo de Rusia a la ciudad de Berlín.

Sin embargo, en las primeras horas de hoy, la Policía alemana occidental de Helmsdt informa que los guardias fronterizos dejan pasar solamente unos siete camiones por hora en el punto de control de la autopista a Berlín. El ritmo normal era de quince a veinte camiones por hora. Agregan que hay unos cuarenta camiones haciendo cola en dicho punto de control.—Efe.

APOLO La solemne festividad del VOTO DE LA VIRGEN

HOY desde las CINCO.
GRAN ESTRENO
RAY MILLAND y BETTY FIELD
en

CONFLICTO MATRIMONIAL

Es un film PARAMOUNT.

Viernes 10 y sábado 11.
Dos únicos días de actuación de la gran Compañía de revistas de

AMPARITO VALLCANERA
La vedette más joven de España (procedente del Teatro Príncipe de Madrid).

Pondrá en escena las dos obras de éxito indiscutible **CINCO MINUTOS NADA MENOS** y

TRES DIAS PARA QUERERTE
Funciones de tarde y noche. A las 8 y 11, respectivamente. Localidades a la venta en taquilla.

Mañana se celebrará una función religiosa ante el altar de la Patrona

Mañana se celebra en Ceuta la festividad del Voto a la Virgen Santísima de Africa, Patrona de la ciudad. Hoy, víspera de la fiesta, se celebrará en el Santuario diversos actos religiosos, entre los que destaca la misa de Comunión general y la solemne Salve a la que asiste el Cabildo municipal bajo mazas.

A las 10'15 de mañana, se celebrará la tradicional función religiosa que dedican a la Patrona los Cabildos Catedral y municipal, a la que

asisten, así como las autoridades de la Plaza.

También hoy, a las 16 horas, el Cabildo catedral cantará solemnes Vísperas y Compietas, en el Santuario de la Patrona, con exposición de Su Divina Majestad.

Todos estos actos prometen revestir inusitada brillantez.

El Ayuntamiento, como ya es tradicional, en la sesión de hoy, después de la lectura del acta anterior, procederá a dar cuenta del acuerdo que se lee en la sesión anterior el nueve de febrero de cada año.

CERVANTES

HOY DESDE LAS CINCO ESTRENO

¿Nunca le han confundido con un actor famoso?... ¡Pues no sabe lo que es bueno!



Los divertidos lios y enredos originados por una niña demasiado moderna. ¡Uno se parecía a otro! ¡Ella estaba loca por el otro! ¡Y, el que acabó majareta no fué el otro fué el uno!



NEGRETE en una doble interpretación cantando «Chauarrita cuerpo de uva» «Serenata» y «Aunque lo quieran o no» EL CHICOTE en su papel más cómico de todos los vistos hasta ahora. LILIA MICHEL una mexicanita guapa que se las trae...

PRONTO.—Un estreno genial y maravilloso máxima creación de OLIVIA DE HAVILLAND
NIDO DE VIBORAS
Es una 20 th Century Fox.

EL DIA DEL ESTUDIANTE CAIDO

El Instituto Hispano Marroquí lo conmemora con diversos actos

Con motivo de celebrarse mañana en nuestra ciudad la fiesta del Voto de la Virgen, se trasladan al día 10, como ya es tradicional, los actos en recuerdo de aquellos estudiantes que cayeron por Dios y por España, víctimas del odio marxista.

El Instituto Hispano Marroquí de Ceuta ha organizado una misa solemne a las 11 de la mañana, que será oficiada por un sacerdote catedrático de dicho Centro.

Seguidamente, ante la Cruz de los Caídos, se rezará un responso, cantándose el Cara al Sol.

A estos actos asistirá el claustro de profesores y todos los alumnos así como otros muchos invitados.

Por su parte, el Frente de Juventudes, se suma a todos estos actos y también celebrará en sus locales un acto poli-

tico, dándose lectura a la lección sobre Matías Montero y Rodríguez de Trujillo, primer estudiante caído por Dios y por España cuando por las calles madrileñas pregonaba la aparición gozosa del primer semanario del Sindicato Español Universitario.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS
AVISO

Se pone en conocimiento del público en general que a partir de hoy, pueden inscribir su colección de cupones en el establecimiento de comestibles que lo desee.

Ceuta, 8 de febrero de 1950.
EL SECRETARIO,
Diego de la Rubia.

Edicto

EL ALCALDE PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HACE SABER; Que el próximo día doce, segundo Domingo del mes actual, se procederá por las secciones Recluta de este Ilustre Ayuntamiento a la rectificación definitiva y cierre del alistamiento, de los mozos pertenecientes al reemplazo de 1950, a cuyo acto pueden comparecer los propios mozos o personas que les representen, conforme determina el artículo 89 del vigente Reglamento de Reclutamiento; advirtiéndose que contra los acuerdos que se tomen en el indicado acto, podrán reclamar los interesados durante el plazo de ocho días, a partir del 13 del corriente, fecha en que quedarán expuestas al público las actas del cierre, según se dispone en el artículo 80 del indicado Reglamento.
Ceuta, 6 de febrero de 1950.
José Rojas.

publicación en el Boletín Oficial del Estado.

Lo que se hace público para conocimiento de las Empresas y Trabajadores afectados.

Ceuta a 6 de Febrero de 1950.
EL DELEGADO DE TRABAJO ACCTAL.,
Firmado; Javier Angoloti.

FAMILIAS NUMEROSAS

La Dirección General de Previsión, Sección de Familias Numerosas, ha remitido a este Organismo para su entrega a los interesados los Títulos de Beneficiarios que a continuación se relacionan;

Don Juan León García.
Don Agustín Jáuregui Abellás.

Ceuta a 6 de Febrero de 1950.
EL DELEGADO DE TRABAJO ACCTAL.,
Firmado; Javier Angoloti.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

Racionamiento de patatas

Por la presente se cita a los dueños de los establecimientos cuyos números a continuación se relacionan, para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por este Negociado para recoger cupón de artículo sujeto a racionamiento;

ESTABLECIMIENTOS NUMEROS.—4, 25, 26, 29, 43, 49, 54, 56, 57, 58, 60, 62, 63, 64, 72, 75, 92, 97, 109, 116, 118, 120, 124, 125, 128, 129, 132, 134, 141, 148, 151, 159, 160, 167, 172, 173 y 198.

Ceuta, 8 de febrero de 1950.
EL SECRETARIO,
Diego de la Rubia.

Asociación de Cazadores y Pescadores de Ceuta

AMBIGU

Se sacan a concurso los servicios del "Ambigu" de esta Sociedad, según condiciones que se exponen en el tablón de anuncios de la misma.
LA DIRECTIVA.

PARA BUEN VINO Y BARATO...
...Canalejas, 4

AYUNTAMIENTO DE CEUTA ALCALDIA

En el día de mañana y hora de las 10'15, tendrá lugar la tradicional ceremonia de la renovación del Voto a la Santísima Virgen de Africa.

Esta Alcaldía invita al vecindario a tan solemne acto y le ruega engalane los balcones con colgaduras de los colores nacionales, por ser fiesta local.

Ceuta, 8 de febrero de 1950.
El Alcalde,
JOSE ROJAS.

BODEGAS PAGAN

AVISO AL PUBLICO

D. Ginés Pagán Díaz, por el presente participa a sus amistades y público en general que mañana jueves, a las 18 horas, procederá a la apertura de sus Bodegas, sita en la calle Canalejas número 4, acto al que quedan todos invitados.

EXIJAN:

Vinagre extra "CC"

DE VENTA AL PUBLICO EN TODOS LOS ESTABLECIMIENTOS, AL PRECIO DE 3'50 BOTELLA.

(Incluido envase é impuesto)

Gratitud del patrón mayor de la Cofradía de Pescadores a diversas empresas

Por su actuación brillante en la luctuosa jornada del 12 de diciembre y días posteriores

Según se nos informó ayer, el patrón mayor de la Cofradía de Pescadores, don Antonio Rodríguez Andújar, ha querido hacer pública su gratitud, en nombre de todos los armadores hacia la Compañía General de Carbones y Factoría Balenera de Beliumex, quienes, de una forma desinteresada ofrecieron gratuitamente todo cuanto fué preciso para el salvamento de los buques perdidos en la luctuosa jornada del 12 de diciembre. Igualmente se recuerda que ambas empresas se ofrecieron incondicionalmente cuando ocurrió la catástrofe por si sus servicios podían servir de utilidad.

El ofrecimiento de ambas empresas, lo mismo de barcos auxiliares que de cualquier clase de material, ha sido muy elogiado por todos los productores marinos que han visto en dichas casas el gesto desinteresado de quienes viven y comparten las horas de la jornada marítima.

Asimismo el patrón mayor ha hecho resaltar el entusiasmo con que colaboró la Junta de Obras del Puerto, que puso a disposición de la Cofradía todos sus elementos, disponiendo que se diese el máximo de facilidades posibles dentro de las normas por que se rige la entidad; facilidades que fueron siempre superadas.

El señor Rodríguez Andújar ha hecho pública a la Prensa estas manifestaciones, mostrando su gran satisfacción al ver cómo se ha correspondido, aparte de las autoridades y elementos oficiales, por esas empresas a la ayuda que era necesaria para socorrer a quienes todo lo perdieron en esa jornada que cubrió de luto a la ciudad; reiterando su agradecimiento profundo en nombre de la entidad marítima que representa a todos unido a su mejor recuerdo y como prueba de un eterno reconocimiento.

La Adoración Nocturna de Ceuta celebra su Junta General

Fué elegido por séptima vez presidente don Rafael Orozco

Brillante discurso del Padre Muñoz de Arenillas. Se fundaron los turnos de Tarsicios

Ha celebrado la Sección Adoradora Nocturna su junta general anual reglamentaria, cuyo acto tuvo lugar en los locales de la Rama de Hombreres de Acción Católica.

Presidió el director espiritual, Rvdo. Padre Muñoz de Arenillas, asistiendo la mayoría de los adoradores activos y muchos honorarios.

Abierta la sesión con las preces de ritual, el secretario, señor Meca dió lectura al acta de la última junta general y a los datos estadísticos correspondientes a 1949, y por el tesorero, señor Llerena, al estado de fondos del anterior ejercicio, siendo aprobado.

Seguidamente, conforme determina el Reglamento de la Obra, por el presidente, señor Orozco, se dió lectura a la Memoria del año último, en la

que dicho señor tiene un recuerdo para el Ilmo. señor Vicario, don Emilio F. García Fuentes (q. e. d.) y al director espiritual don José Rodríguez Martín, fallecido recientemente, y cuya labor destaca con emocionadas palabras. Igualmente pide un recuerdo para aquellos que murieron durante el pasado año.

Recuerda la Santidad del Santo Patriarca San José, con la Vigilia celebrada, poniendo de relieve que en total fueron 46 las Vigilias celebradas de carácter ordinario y 3 extraordinarias, distribuyéndose 1.448 comuniones, felicitando por el auge que toma la Adoración Nocturna ceuti.

Recuerda la brillantez de la Vigilia del Corpus y la celebrada en Tánger y Chiclana, así como la de Tetuán, a la que concurrieron las banderas de Ceuta con una numerosa comisión de adoradores. Resalta la Vigilia extraordinaria que se celebró del 2 al 3 de abril por orden del Consejo Supremo, aplicada por la intención del Papa y por la paz del mundo. Recuerda que las oraciones a Dios todo lo pueden ante el mal y que al Supremo le son estas plegarias singularmente agradables.

Recuerda los Ejercicios espirituales realizados y el nombramiento del Padre Arenillas como director espiritual de la Adoración Nocturna, destacando la personalidad del sacerdote.

Termina el señor Orozco su elocuente discurso recordando a todos que han de fortalecer la fe, orando con fervor, sin desesperar nunca.

Al finalizar sus palabras, el señor Orozco recibe infinitos aplausos, ausentándose seguidamente del salón para que se proceda a la elección del nuevo presidente. Leídos los artículos pertinentes al caso, se efectuó la votación, resultando nuevamente elegido presidente, el actual, don Rafael Orozco. Una comisión de adoradores sale para acompañar al señor Orozco, el que es recibido con muchos aplausos.

El señor Muñoz de Arenillas da cuenta al señor Orozco del

resultado de la votación; felicitándole y dedicándole cariñosas frases. Dedicó igualmente un piadoso recuerdo al Padre Rodríguez-Martín (q. e. d.), cuyas virtudes ensalza, continuando su brillante oratoria enalteciendo la obra de la Adoración Nocturna, que opina es la de mayor piedad, provecho y sacrificio. Solicita de todos la mayor perseverancia y fe, anunciando que con la ayuda de Dios y algunos adoradores pronto se fundará los turnos de San Tarsicio, formado por niños de todas las clases sociales, que serán el día de mañana los adoradores que sustituyan a los actuales. Las sentidas palabras del orador fueron premiadas con largos aplausos.

Finalmente se dió cuenta de los proyectos del Consejo Supremo sobre la peregrinación a Roma con motivo del Año Santo y se cerró el acto, rezándose un responso por el alma del señor Rodríguez-Martín.

El señor Orozco, que por su estado de salud, no estaba dispuesto a aceptar el nuevo nombramiento de presidente, ante los requerimientos y ofrecimientos de todos para ayudarlo en los trabajos de su cometido, accedió a ello, agradeciendo las múltiples felicitaciones que recibía y las muestras de cariño de sus hermanos de adoración, felicitaciones a las que unimos las nuestras muy sinceras al querido amigo y excelente persona.

NOTICIAS LOCALES

BIEN VENIDO

Después de unos días de estancia en Granada, hemos tenido el gusto de saludar a don Constantino M. Pleguezuelos Pleguezuelos, licenciado en Ciencias Químicas y profesor de la Academia Escribano.

TOMA DE DICHO

En la Vicaría se celebró ayer la firma de esponsales entre don Francisco Alcauza Forte, empleado municipal, y la bella señorita Concepción de la Torre de la Torre, jefe de los comedores de Auxilio Social e hija de nuestro buen amigo don Francisco de la Torre, industrial de esta Plaza.

Firmaron como testigos don Joaquín Castillo Gómez y don Joaquín Castillo Bravo.

La boda se celebrará en breve.

Reciban por anticipado, los futuros contrayentes, nuestras felicitaciones.

REGRESO

Regresó de la Península el doctor don Matías Calvo Pecero, a quien enviamos nuestro cordial saludo de bienvenida.

ATROPELLO

Cuando transitaba por el Fuente de Almina, Mariano Navarro López, fué atropellado por la camioneta matrícula CE-1339, conducida por Francisco Fernández Pérez, resultando aquel con heridas de carácter leves, de las que fué asistido en la Clínica de Urgencia, pasando el parte correspondiente a la Comisaría de Policía.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO EL DIA 7

Nacimientos, 2.
Defunciones, 3.

VIAJERO

Procedente de la Península llegó a Ceuta don Ramón de Carranza, procurador en Cortes.

Reciba nuestro saludo de bienvenida.

El Sindicato de la Construcción de Ceuta celebrará el primer concurso laboral de Albañilería

Los vencedores concurrirán al concurso nacional que se verificará en Madrid

En la reunión celebrada por la Junta Económica y Social del Sindicato de la Construcción, bajo la presidencia del jefe de dicho Sindicato, don Manuel Díez Murriel, se acordó, entre otras importantes cuestiones, el celebrar en Ceuta el primer concurso provincial laboral de Albañilería; acto que tendrá lugar para los primeros días de marzo.

La escuadrilla vencedora de esta localidad, integrada por un oficial, un ayudante y un peón, asistirá al concurso nacional que se verificará en Madrid, como en años anteriores y a cuyo vencedor, aparte de los importantes premios en metálico que se asig-

nan, le será costeadá la carrera de perito aparejador.

Ni que decir tiene que esta noticia fué recibida con marcado interés por parte de todos los productores del gremio de Albañilería que ven como su Sindicato les asiste y proporciona la oportunidad necesaria para cumplir las aspiraciones que poseen.

En días sucesivos iremos dando detalles de este interesante concurso que tanta expectación ha levantado en nuestra ciudad y que ofrece muchísimo interés.

Ceramica de los Castillejos

Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie
de obra
DEPOSITO
Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 408

Nueva directiva del Centro de Hijos de Ceuta

Fué reelegido don Claudio Romero

El domingo por la tarde, en el Centro de Hijos de Ceuta, se procedió por los señores socios a la votación para elegir nueva Junta directiva, habiendo sido designados los siguientes señores;

Presidente, don Claudio Romero Rodríguez; vicepresidente, don Epifanio Hernández Valiente; secretario, don Carlos Cazalla Verdú; bibliotecario, don Ramiro Guillot; tesorero, don José Mana Cano; vocales, don Fernando González, don Arón Benasayag, don Francisco Romero, don José Fort Viso, don Manuel Blasco García y don Eduardo Pastor.

Reciban todos nuestra felicitación, deseándoles muchos éxitos en su cometido.

Máquinas de coser ALFA, s. a

AVISO

Disponemos del nuevo modelo 702, secreter plana, precio 2.260.- También del modelo 502, una gaveta y tapa, precio 1.782.

Agente: VICENTE MARTINEZ. - José Antonio, 24

Los DEPORTES

CINE ASTORIA

JADU

HOY DESDE LAS CINCO

Filmófono presenta a

Robert CUMMINGS y Priscilla LANE
en la gran producción

SABOTAJE

BUTACA 3 PESETAS.

El viernes:

La gran producción egipcia hablada y cantada en árabe:
FABRICA DE ESPOSAS

En breve:— Fredric March y Olivia de Havilland, en
EL CABALLERO ADVERSE

Mañana Ceuta y Atlético FRENTE a FRENTE

EN EL PARTIDO-HOMENAJE AL DEFENSA PERICO

En las filas locales formará Castivia, exterior de la Real Sociedad de San Sebastián, reapareciendo Berecibar

De acontecimiento podemos conceptuar el encuentro que mañana sostendrán en Alfonso Murube los equipos del Atlético tetuani y de nuestro titular. No sólo porque enfrenta a dos rivales de siempre, a dos equipos que saben hacer un soberbio fútbol, sino porque en estos encuentros suele resultar tarea difícil el sustraerse al empeño de vencer y también porque se va a premiar como es debido a uno de los jugadores más decididos, firmes y entusiastas que tuvo nuestro cuadro representativo.

Cosa lógica y natural, el partido ha despertado una extraordinaria expectación. Todo Ceuta y Tetuán se dará cita

Clasificación actual del torneo:

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Español	15	11	3	1	60	22	25
Riffien	15	8	3	3	58	33	21
Africa	15	9	0	6	77	31	18
Hacho	15	7	3	5	40	39	17
U. Tánger	15	6	2	7	30	31	14
Tetuán	15	4	6	3	34	35	14
Jadú	15	4	3	8	18	35	11
T. Riadi	15	5	2	8	37	61	10
Alcázar	15	3	3	9	29	48	9
Lixus	15	4	1	10	27	76	9

El próximo domingo corresponde disputar estos encuentros;

Lixus-Español; Jadú-T. Riadi; Hacho-Imperio Riffien; Alcázar-Africa y Tangerina-Tetuán.—P.

mañana en Alfonso Murube. Atrae siempre —y más en estos momentos— el Atlético y mucho se espera siempre de este Ceuta con ambiciones de escapar la Segunda División.

Los compañeros del defensa Perico, los que en tantas ocasiones defendieron su mismo escudo y sus propios colores, han tenido el rasgo simpático de ir colocando entradas y ofrecerán además al homenajeado un valioso presente en este día de tanta significación para él. A este obsequio se unirá otros muchos y, el que estimamos más importante de todos; la asistencia en masa de la afición ceuti. Perico, querido y admirado por todos, firme defensor siempre de nuestro titular, capitán del equipo durante muchas temporadas, se merece esto y muchísimo más. Y hay que dárselo.

El Atlético presentará a sus mejores hombres y por parte del Ceuta saldrán a jugar todos. Además, y este es otro señalado aliciente del match de mañana, reaparecerá el defensa Berecibar y se alineará en las filas "merengues" el formidable extremo de la Real Sociedad de San Sebastián, Castivia, que se ha ofrecido a tomar parte en este homenaje a Perico.

¿Pueden agruparse tantos atractivos, tan marcados alicientes, en un encuentro de fútbol? Creemos que no. Y así nosotros ha de coincidir la afición balompédica ceuti. Mañana en Alfonso Murube nos saturaremos de fútbol. De ese fútbol bueno y magnífico que saben concebir y desarrollar

¡BUENOS DIAS!!

No son tan buenos como serían de desear, pero... tampoco como para no salir a la calle.

Aquí no ha pasado nada, queridos aficionados. Porque estamos muy bien situados aún y si a los niños les da por ver de cerca el peligro y hacen un esfuerzo en San Fernando... ¡Cómo le íbamos a agradecer al Huelva este empatito!

Cuando el Ceuta empató con Huelva también fue a dos goles y el conjunto de casa se vio negro para empatar.

"Esto es un punto llovido del Cielo", —aseguraron en la Prensa.

Nosotros tenemos que decir otro tanto, porque... ¡francamente nos habíamos despedido ya de los dos puntos cuando el colegiado Sr. Revenga sancionó el segundo penalty!

En consecuencia; dos puntos caídos del Cielo. Y así nadie se disgusta.

20.000 pesetonas habían ofrecido a los jugadores onubenses la directiva y algunos aficionados si conseguían vencer al Ceuta en Alfonso Murube.

¡Ventajas de ser los mejores!

Es curioso, días antes del partido el diario "Jaén" decía todo esto;

"Desde los primeros momentos el Recreativo se dedicó a realizar un juego muy duro, con el fin de vencer a sus contrarios por el medio que fuera..."

¡Caramba! ¡Ese crítico anticipó un juicio sobre el Ceuta-Huelva!

Ahora a los guardametas se les ha dado otra ventaja, además de la que ya poseen de poder usar ambas manos.

Se coloca el balón en el punto convenido para hacer el saque de puerta, se acerca con toda parsimonia el portero, se agacha, se desata y vuelve a atar sus botas y cuando tiene por conveniente, ¡pa!, el patadón que quiere decir que ya se puede seguir jugando.

¿Que para qué sirven los árbitros?

Pues... ¡francamente yo no lo sé!

Y hablando de otra cosa, ¿qué me dicen ustedes del choque Salmerón-Martí III que se pretende montar en nuestra plaza de toros? ¿Y de la monumental reunión del domingo próximo? Yo creo que la contestación será tan solo una; que el boxeo se afincó ya definitivamente en nuestra ciudad.

¡Buenos días!—PEGUAR.

QUEDAN ONCE PARTIDOS

Y las cosas han vuelto a COMPLICARSE

Los empates del Huelva y del Betis fuera de sus campos —el primero nada menos que en la cancha del líder—, han venido a complicar las cosas en los primeros puestos. Ahora la lucha es mucho más dura y difícil entre los "cuatro grandes". Se acortaron las distancias porque mientras el Betis arrancaba un punto de allí donde el Recreativo se dejó los dos, el cuadro choquero recuperaba en Alfonso Murube ese positivo tan valioso logrado por nuestro representativo en El

Velódromo y que tanto podía influir en su clasificación final. Lo que origina un cambio de liderazgo. Ahora pasa al primer puesto el Melilla.

Claro que si ustedes se fijan detenidamente en la tabla real —que al final de cuentas es la que manda— verán que nuestro titular no ha perdido el lugar destacado que poseía, sigue mandando en la clasificación del Grupo. Eso sí, por una ventaja precaria, por un solo punto, lo que no es nada para sentirse confiado, sobre todo cuando por su campo han de desfilar equipos como el Betis, Cádiz y Melilla que, ciertamente, no vendrán en plan de víctimas propiciatorias. Pero ventaja al fin, susceptible de aumentar. Que el titular no tiene difíciles desplazamientos que realizar.

En fin, que las cosas andan revueltas y complicadísimas en el grupo de cabeza y que aquí en adelante los "cuatro grandes" se han de esforzar en asegurarse su clasificación o en... mandarla a paseo. Eso es lo que nos ha traído la vigésimo segunda jornada del torneo.

En los demás encuentros, normalidad absoluta. Tal y como se esperaba vencieron Melilla, Cádiz, Algeciras, Jerez, Cacereño, Jaén y Emeritense. —PEGUAR.

LA TABLA REAL

Equipos	Dentro	Fuera	Total
CEUTA	1	11	+10
Melilla	0	9	+9
Huelva	1	10	+9
Betis	2	11	+9
S. Fernando	0	5	+5
Cádiz	4	7	+3
Hiturgi	4	7	+3
Jerez	3	4	+1
Jaén	4	4	0
Algeciras	5	5	0
España	6	4	-2
Maghreb	6	3	-3
Badajoz	7	4	-3
Cacereño	5	2	-3
Almería	6	1	-5
Larache	10	1	-9
Emeritense	11	1	-10
Electro	14	0	-14

El Torneo de la Regional

Severos tropiezos del Hacho y del Lixus arrojó la última jornada

En la última jornada del campeonato regional de primera categoría, Español y Riffien vencieron tal y como se esperaba. También ganó la Unión Tangerina pero con unas dificultades que nadie acertó a predecir. El Alcázar, mal situado, le presentó batalla en todo momento.

La nota destacada la constituyen los severos tropiezos del Hacho y Lixus a manos del Africa Ceuti y Tead Riadi, respectivamente. Los africanistas que de vez en cuando se acuerdan de que saben jugar y de que no en vano eran considerados los favoritos al iniciarse la lucha, se anotaron un rotundo 9 a 0, sobre un Hacho que no pudo alinearse completo pero del que se esperaba

más en la competición. En su afán de abandonar la cola, de evitar el descenso, el Tead Riadi "ametralló" el marco larchense, en el que logró introducir 14 veces el balón.

El Español y el Riffien siguen su marcha firme y decidida pero a la que ya falta interés y emotividad. Son demasiado cuatro puntos de diferencia a solo tres partidos del término de la competición. Bueno será resaltar la recuperación operada en el Riffien, equipo que de no haberse descuidado neciamente en casa, podría vanagloriarse hoy de estar igualado a puntos con el líder y hasta incluso de superarle.

Comercial Gares, S. A.

Materiales para la construcción

Plaza de Abastos vieja núm. 3 = Teléfono 733 = CEUTA

Doctor Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 1 a 3

Falange Española, 11

Teléfono 5-19

Economía, tapas abundantes, excelentes vinos

Bodegas Pagán

CANALEJAS, 4

colchoneros y merengues, y que aquí no sólo se verá avalado por la rivalidad entre ambos sino también por los deseos de triunfar que abrigan ambos bandos.

¡Ceuta-Atlético! ¡Emociones a raudales! ¡Interés! ¡Nerviosismo! ¡Fútbol del caro...! Todo eso tiene el aficionado ceuti mañana en el Estadio, además de la obligación de agradecer a Perico sus entusiasmos y afanes por este Ceuta al que dedicó los mejores años de su vida deportiva sin pensar nunca en un traspaso, en abandonar sus filas...—PEGUAR.

Buen vino y excelentes tapas en

Bodegas Pagán

CANALEJAS, 4

VINO DE HONOR AL CEUTA

El lunes, a las doce de la mañana, fué ofrecido en el "Bar Montañés", por no haber podido ser el domingo por la tarde, como estaba anunciado, un vino español en honor de los jugadores del Ceuta.

Aunque el partido contra el Huelva no se ganó, el "Bar Montañés" quiso dedicarles este agasajo, en razón de los méritos de los componentes del club titular.

No pudo asistir el entrenador Sr. Palencia, por impedirsele otras ocupaciones. El acto transcurrió dentro de la mayor cordialidad y camaradería, brindándose por los éxitos futuros del Ceuta, haciendo el ofrecimiento del agasajo don José Llano González.

CRUZ ROJA

el número premiado anoche fué el

1

Anúnciese en EL FARO diario de la mañana

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

Tarifa de precios que empieza a regir a partir del 1.º de enero de 1950, incluidos los recargos por Impuesto de Consumo de Lujo, de acuerdo con la O. M. de fecha 26-12-49, Boletín Oficial núm. 360.

PICADURAS		CIGARROS PUROS	
Crema de Cuba 100 grs.	8.45	Regalias	1.75
Flor de Habana	6.65	Indian	0.75
" " 50 "	3.35	Cigarrillos Americanos	
Lopanto 25 "	1.05	Camel, Lucky Strike, Pbilis	10.20
CIGARRILLOS		Morris y Chesterfield, en 20	5.80
Babel (estilo americano)	4.80	Yorktown en 20	5.80
Toledo en 20	2.65	Ceuta a 1 de enero de 1950	
Elegantes "	1.60	El representante.	

Termina la primera vuelta del Trofeo de Adultos de Baloncesto

El cinco del San Agustín ocupa el primer lugar de la tabla

Se disputaron el domingo los dos encuentros anunciados para el Trofeo Adultos de baloncesto, registrándose los resultados siguientes:

S. Agustín, 29; F. Juventudes, 22.

A. Navarro, 4; C. N. Caballa, 29

En el primero de ellos los del F. de J. supieron luchar con entusiasmo y velocidad, desbordando frecuentemente a sus adversarios, algo desconcertados por cierto. El marcador arrojó en esta primera parte 15-12 favorable a los juveniles. Siguieron aumentando su ventaja en la segunda parte hasta llegar a los 19 puntos pero los agustinistas, con más fondo y experiencia, supieron adjudicarse finalmente una victoria que nadie esperaba.

En el segundo partido el C. N. Caballa no encontró enemigo, venciendo fácilmente.

Alineaciones:

San Agustín; Sánchez Tembleque (9), Murcia, Guerrero (5), Seco (7), De Loma (4), Fernández (4) y Gil.

Instituto; Hernández (3), García de Castro (6), Benarroch (6), Diaz, Hachuel y Nieto (5). A. Navarro; Salas (1), Andrades, Utor, Esteban, Fort, Jo García, Alvarez (1), Canto y E. González (2).

Caballa; Aragón, Sánchez, Ramírez, Gallardo, Albert, Borrás, Salas (12), Ramírez (4) y Pagán (13).

Ha terminado la 1.ª vuelta de este torneo y la clasificación es la siguiente:

Equipos	J.	G.	P.	F.	C.	P.
S. Agustín	4	4	0	120	56	8
Caballa	4	3	1	57	35	7
F. J.	3	2	1	59	43	5
Instituto	4	1	3	39	46	5
Navarro	5	0	5	13	90	3

TETUAN

SUSCRIPCIÓN PRO-DAMNIFICADOS POR LOS TEMPORALES

Suma anterior, 775.025'00 pesetas.

Don Ramón Saez García, Tanager, 25'00; don Isaac Muyal, Larache, 25'00; Agencia Jiménez, Tetuán, 200'00; Personal Talleres del Servicio de Automovilismo de la Delegación O. P. y Comunicaciones; don Salvador Bueno Palomo, 77'20; don Juan Luque Delgado, 36'60; don Juan Alvarez Suárez 17'80; don Sebastián Ruiz Villalón, 44'60; don Fernando Blanco Guerrero, 77'20; don José López Ortigosa, 49'00; S. Mohamed B. Ahmed Charrok, 32'75; don Antonio González Ocaña, 77'20; don Francisco Monedero Fernández, 61'95; don Antonio González Fuentes, 25'40; 3.ª lista Delegación Gubernativa de Melilla: don Francisco Ruiz Hidalgo (hijo), 25'00; Personal de la Intervención del Registro del Puerto franco, 120'00 don Ricardo Aragón Brunet, 25'00; un alumno de 6.º año de Bachillerato, 11'00; Personal de la Admón. Principal de Correos, 416'00; don Manuel

Martínez Miguez, 5'00; don Jorge Sanz Tarongí, 10'00; doña Pifar Beltra Sala, 10'00; Oficina de Beni Ucta; Personal de la oficina, 28'00; autoridades gubernativas de Beni Selman, 101'00; autoridades judiciales de Beni Selman, 32'00; autoridades gubernativas de Beni Manzor, 84'00; autoridades judiciales de Beni Manzor, 32'00; personal Mejasnia Aruda, 26'00; Cabilá de Seyef; Poblado de Tennes, 40'00; poblado de Tirirés, 320'00; poblado de T. Usaid, 20'00; poblado de Agan, 45'00; poblado de Imuurasen, 70'00; poblado de Taurart, 85'00; poblado de Acum, 60'00.

Total, 777'340'00 pesetas.

Movimiento demográfico

EL DIA 6

Nacimientos, 4
Matrimonios, 1

Juicios civiles, 7
Juicios de faltas, 3

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor Enrique Ostalé,

Domicilio, Falange Española n.º 11. Tel. 519. Cont.ª de 4 a 5.

MEDICINA GENERAL

Doctor González Azcune

Domicilio, General Franco n.º 12. Tel. 166. Cont.ª de 4 a 7.

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIROS Y PUE-
RICULTURA

Doctor Navarro Martínez

Domicilio, General Yague n.º 12-1.ª Cont.ª de 4 a 6. Tel. 790

SARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor García Cabello

Domicilio, G. Yague, 12-2.ª dcha. Cont.ª de 4 a 6. Tel. 1038

EL FARO EN ALGECIRAS

En manos de un humilde matrimonio algecireño aparece un auténtico Stradivarius, construido en el año 1725

Teníamos un poco de pena, porque los días iban pasando y nuestra ciudad se encontraba afeitada de un hecho, de un acontecimiento, que se producía en distintas ciudades de España; es decir, que violines fabricados por aquel genio que se llamó Antonius Stradivarius, aparecían acá y allá y Algeciras, recogedora de corrientes de gentes venidas de todas partes, no nos ofrecía ese eficiente de poder tener en nuestras manos un auténtico violín Stradivarius.

Pero, de repente, la suerte se nos ha presentado en la forma de un hombre, un productor humilde, que, con su esposa, llega a nuestra mesa de trabajo.

—Perdone, ¿Vd. es el redactor corresponsal de EL FARO? Y ante nuestro gesto y palabras de asentimiento, nos dice:

—Pues yo quería hablar con Vd. Como vengo leyendo que están apareciendo en distintas partes de España, violines que se dicen son de ese tan nombrado Stradivarius, he querido venir a decirle que yo tengo uno en mi casa.

CARTELERAS

CASINO CINEMA

Sesiones numeradas a las 7.30 y 11.

Presentación de la gran Compañía de revistas de

AMPARITO VALLCANERA

(La vedette más joven de España).

con la opereta arrevisada en dos actos y 18 cuadros, original de Francisco Lozano y música del maestro Francisco Alonso

TRES DIAS PARA QUERERTE

CINE FLORIDA

Sesión continua desde las 6.30.

Continúa la proyección de la magnífica producción LA HUELLA DE UN RECUERDO Por Laraine Day y Robert Mitnen.

Como mis lectores comprenderán, la sorpresa no nos dejó de hablar. Ahí era nada. Encontrarnos en un segundo con que la ansiada noticia; el deseado reportaje, se nos colaba de rondón por nuestra misma puerta de trabajo sin necesidad de ir a buscarla. Le pedimos que vaya a buscar el violín y pocos minutos después aparece de nuevo con el instrumento bajo el brazo y acompañado de su esposa. Suavemente, como quien deposita un preciado tesoro, deja el violín sobre la mesa de trabajo.

Lo examinamos, buscando en su interior lo que ha de darnos la clave de la verdad. A la luz de la lámpara de mesa, observamos el alma del instrumento y encontramos una inscripción que dice: "Modelo d'après Antonius Stradivarius, Cremonensis". Una palabra legible seguida de "anno 1725" y a continuación un anagrama centro de un círculo en que se ven las letras "A. S."

Ahora consideramos oportuno preguntar como llegó a manos de Antonio Astorga Alba este instrumento y así empezamos nuestro interrogatorio.

—¿...? —A mi Sra. se lo regaló su padre cuando ella estudiaba música.

Ahora nos dirigimos a ella, María del Carmen Netto de Astorga, que con gentileza contesta a nuestro interrogatorio.

—¿...? —Yo tenía 9 años; estudiaba música en Nerva, en la Escuela de Música que hay en dicha ciudad, dirigida por don Manuel Rojas.

—¿...? —Sí, se lo compraron a mi padre, cuando él empezó a estudiar música; tendría unos 15 años y la compra fué realizada en Madrid.

—¿...? —Nosotros ignorábamos en absoluto que fuese Stradivarius. Para todos nosotros era un violín como otro cualquiera.

—¿...? —No; no noté ninguna diferencia jamás con los otros violines de las demás alumnas. Sin embargo, algo debió de haber que le diferenciara pues el profesor me recomendó y siempre me insistió mucho que lo cuidara, pues era un violín muy bueno.

—¿...? —Sofamente estudió 3 años, y entonces lo guardé. Y precisamente hasta anoche, en que ya acuciados por esa curiosidad de leer como iban apareciendo unos tras otros los violines de Stradivarius y más que nada por mi esposo que continuamente me estaba diciendo que lo comprobáramos, nos decidimos a mirar en su interior y hágase Vd. cargo de cual no sería nuestra sorpresa al comprobar que tenía la inscripción que acredita su origen.

Tras estas palabras nos despedimos de este matrimonio humilde que sin saberlo tenía en sus enseres al parecer un auténtico Stradivarius, joya del maestro de Cremona.

Nuestro teléfono es 7-9-9

Una semana terrorífica

(Viene de la primera).

tanto más extraordinaria cuanto que Fuchs, con las informaciones robadas, no sólo anticipó un año o más el logro de la bomba atómica por los soviets, sino que se teme que proporcionó a estos valiosos datos para la bomba hidrógena.

Tras esa siniestra experiencia de la negligencia inglesa, Inglaterra difícilmente obtendrá en el futuro participación en los progresos científicos atómicos americanos.

Con el asombro y la indignación, corre pareja la alarma, clamándose por rodear los secretos científicos americanos de una total seguridad, pues si Norteamérica perdiese la carrera de los armamentos con Rusia, el Occidente lo habrá perdido todo.

Hecho curioso es que la detención de Fuchs en Londres, que en Norteamérica adquirió el carácter más sensacional, no tuvo esencial relieve en la Prensa inglesa, lo que aquí se interpreta como señal de que los británicos no quieren airear este asunto para no perder la confianza americana y el disfrute de sus beneficios científicos. Pero los ingleses llegaron tarde también en esto y en largo tiempo, Norteamérica no les favorecerá con ninguna información importante en materia atómica.

Por otra parte, la detención de Fuchs es el hilo que va a desenvolver un ovillo de espionaje más importante que la red descubierta en el Canadá, esperándose la próxima detención, si no lo están ya, de algunos norteamericanos complicados en las actividades de Fuchs. La pista de Fuchs fue descubierta por la Policía norteamericana precisamente cuando vigilaba a otros espías soviéticos aquí, con los cuales entró Fuchs en contacto.

En el caso de espionaje del Canadá el científico inglés May fue condenado por espionaje a diez años y Fuchs podrá serlo ahora a 14. Pero por mucha tierra que sobre ese nuevo caso Inglaterra quiera arrojar, van siendo ya demasiados científicos ingleses, en funciones de espías soviéticos, para que Norteamérica vuelva a fiarse en materia de secretos atómicos de Inglaterra.—EFE.

ENTREVISTA CON CALVACHE

SU VISION DE CEUTA, NUEVO EL ANDALUS

Giran las luces, convirtiendo el estudio en faro aprisionado. Entre sombras y claridades, una muchachita de aire cándido posa para Calvache, quien, del modo más simple, va convirtiendo la inocencia en gracia, la ruborosa cortedad en casta elegancia —elegancia de casta— y a ráfagas de luz, modela sobre la bella figurilla, ocultos planos borrosos bajo el difuso ambiente, volúmenes llenos de calidades que destacan el hechizo juvenil de la femina.

Los ojos familiares, compiacidos, reflejan las luces con alegre y muda afirmación.

—¿Cómo es posible esta soledad?— nos dice Calvache cuando salimos del estudio de Rubio, deteniéndose sobre el borde mediterráneo de la antigua muralla.

—¡Estamos ciegos para todo lo nuestro! Sumergirse en la magnificencia de la noche celta, es adentrarse en la magia de un paraíso anticipado, real.

—¿Qué tiene que envidiar la antigua Calt a la Costa Azul? Para mí, sólo el amor, el inagotable espíritu ensalzador de los franceses.

—¿Cuál sería tu Ceuta ideal?

—La blanca fusión de Córdoba y Fez; El Andalus soñado, emergiendo de entre los escombros del desdentado Rodelin, entre rampas escalonadas, fuentes, cipreses y rejeras; plazoletas floridas y bancos, bajo palmeras. Y el Hacho bajo libre acceso internacional, lleno de avenidas y palacios, casinos de juego, piscinas, restaurantes de lujo, hoteles modernísimos, ópera, salones para conciertos y bailes, club náutico, campo de deportes, regatas y fiestas de todas clases. Una blanca ciudad envidia de Bagdad y Montecarlo. Crear un refugio único en el mundo, donde el ser universal se sienta con el alma libre, con los ojos y el corazón alados, bajo el esplendor de este cielo y mar mitológico... antes que otras ciudades, más avisadas, la borren de todo interés.

—¿Dónde has recibido mayores muestras de estimación profesional?

—No puedo menos de confesar que cada vez que he salido fuera de nuestras fronteras ha sido para volver con motivos señaladísimos de gratitud.

—¿Y aquí?

—Te contestare con palabras de Rafael el Gallo, al comentar cierta actuación suya: "Hubo división de opiniones entre el público. Unos me querían matar en la plaza y otros fuera de ella". Si no fuese porque los nombres no hacen al caso, te mostraria un acta firmada, hace dos años, por auténticos artistas, declarando inaceptables los originales de los trabajos expuestos por mi recientemente en el centro de más elevado nivel cultural, artístico y literario de España; el Ateneo. En ella se declaraba que mis cosas eran inaceptables bajo el punto de vista artístico, fotográfico, histórico, turístico, etc. Hasta era mala la calidad del material empleado, que estaba fabricado por la primera marca universal.

—¿Te has parado a pensar si podrían tener razón? ¿Cómo valorar justamente la calidad y alcance de tus exposiciones? Sin pasión...

—Muy sencillo. Calculando el efecto que producirían, si en la misma calidad y cuantía, hubiese acusado lo malo, en vez de exaltar las glorias de propios y extraños. Junto a este episodio, el comentario, maravilloso, del ilustre don Tomás García Figueras, que nunca agradeceré bastante, y el del Dr. portugués Vieira de Lima, pidiendo desde la Prensa al Gobierno portugués, la sala de un museo para conservar la exposición completa en que exalto la gloria de la cultura portuguesa, en su desarrollo imperial, y el magnífico heroísmo de los musulmanes luchando hasta lograr su independencia.

Si de las altas personalidades del Gobierno, Cuerpo Diplomático, Prensa y Bellas Artes, surgieron los más encendidos elogios, estos los declino, en justicia, en los modelos; las bellezas de Alcázar, Larache, Arcila, Tetuán y Xauen y Tánger, entre las que destacan, brillantísimamente, las de la Ceuta tradicional. Y también en S. E. el teniente general Varela y S. A. I. el Jefe; los señores de García Valiño, formidables en su acogedora amistad Alvarez Claro y los generales Mizzian y de la Herranz; los interventores de Alcázar, señor Adorno, y de Arcoila y Larache; don Francisco Ruiz Sánchez, y alguien que habiendo desaparecido continúa vivo en el recuerdo de sus amigos y devotos; el P. Retanzos.

Antonio Calvache lleva en sus obras, como una bandera, la emoción, la belleza y la gracia de nuestra ciudad y de su historia. Prende a ella en esta excursión, la luz que España va sembrando en las infantiles almas musulmanas, bajo el designio del bilaurado general Varela, por medio del delegado de Cultura, de nuestros maestros y de un profesorado indígena que bebe la cultura hispánica en las más puras fuentes, convirtiendo en edificantes realidad el sueño de un gran reina Isabel.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

Relaciones entre Estados Unidos y España

(Viene de la primera).

Mc Allister, en la que refiriéndose a los comentarios contra España publicados por dicho periódico, escribe:

"Mis abuelos, mi madre, mi padre, mi marido y yo, hemos leído el "New York Times" todas las mañanas de nuestra vida. Pero quiero decirles que nosotros y miles de lectores como nosotros que leen su periódico todos los días, no sabemos que ustedes son rojos y están a favor de Moscú. Habéis ensalzado a los rebeldes que lucharon en España a favor de Rusia y están engañando al público".—EFE.

COMENTARIO AMERICANO A UN EDITORIAL DE "YA"

Nueva York, 7.—En un comentario al artículo "Dos métodos y dos diplomacias", publicado hace unos días por "Ya", dice el "Diario de Nueva York", en un editorial: "Más claro es imposible hablar. Esto puede fácilmente relacionarse con los rumores que circularon hace poco acerca de negociaciones ruso españolas

para la compra de trigo por parte de España ante la crisis que la falta de este cereal ha ocasionado en la Península ibérica. Si los Estados Unidos siguen conduciendo su política respecto a España sobre bases vacilantes, España tendrá que recurrir a la realización de transacciones con otros países".—EFE.

Bidault ante la Asamblea

(Viene de la primera).

DISOLUCION DE LA ASAMBLEA Y NUEVAS ELECCIONES, ES LA UNICA SOLUCION

Paris, 7.—El ex-presidente del Consejo, Paul Reynaud, ha advertido hoy que la disolución de la Asamblea y el celebrar unas nuevas elecciones generales en todo el país será la solución inevitable si persiste la confusa situación política actual.

"La situación sólo puede empeorar —afirma Reynaud— y llegará el momento en que tendréis que cambiar de métodos o bien disolver la Asamblea. Si de todas formas vais a morir, prescindir de los estertores ahora, o si lo queréis dicho de otra forma y más brevemente, actuad en este momento o marcharos".—EFE.

Se casa el rey Faruk, de Egipto Su prometida tiene 16 años

Londres, 7.—El rey Faruk de Egipto se casará con Narrjman Sadek el próximo sábado, día de su cumpleaños, según informa hoy el "Daily Express".

Un despacho del corresponsal volante del periódico, Settow Delmar, dice que es probable que la ceremonia sea privada sin que haya festejos públicos.—Efe.

Narrjman Sadek



La historia de los amores del rey Faruk es larga y complicada y parece estar inspirada en alguno de los capítulos de las «mil y una noches». El es un monarca muy asequible a la belleza natural de sus compatriotas. De su primera mujer Farida, de la que se divorció, se da cuenta que era una auténtica beldad. Ahora Faruk se ha prendado de los encantos de esta Narrjman Sadek, de sólo 16 primaveras e hija de un gentil hombre de la corte egipcia.

ULTIMA HORA DEPORTIVA

La gran reunión pugilística del domingo en la Plaza de Toros

En sus combates estelares, Salmerón contra Paez y Mahayud contra Flores

Según noticias a última hora de la noche, la gran reunión pugilística del próximo domingo en la plaza de Toros y en la que hará su presentación ante la afición ceutí el notable púgil Antonio Salmerón, aspirante oficial al título nacional de los pesos ligeros, constará de cuatro interesantísimos combates que son los siguientes:

Primero: Salmerón 11 contra Cruz.

Segundo: Stito contra Bermudez.

Tercero: Mahayud contra Flores (revancha).

Cuarto: Salmerón I (de Tánger) contra Paez (de Cádiz).

En los círculos deportivos se afirma que el seleccionador nacional dará orden de concentración el día 20 de marzo a los siguientes jugadores:

Eizaguirre y Alonso (porteros) Asensi, Riera, Aparicio, Antúnez, Lozano y Navarro (defensas); Silva, Mújica, Gonzalvo III, Muñoz, Puchades y Narro (medios); Basora, Epi, Venancio, Igoa, Zarrá, Pahiño, Panizo, Molowny, Gainza y Cabrera (delanteros).

Londres.—El co'eguido A. J. Leaf, de Nottingham, ha sido designado para arbitrar el encuentro España - Portugal para la Copa del mundo.—Alfil.



Número 75

Crucigramas grid with numbers 1-10 and some filled cells.

HORIZONTALES; 1.—Famoso plan internacional. 2.—Avizoras. 3.—Prohibición. 4.—Isla mediterránea. Terminación verbal. 5.—Moneda de cobre que valía un cuarto. Altar. 6.—Cólera. Marinero turco. 7.—Vocales iguales. Al revés, polo eléctrico. 8.—Al revés, color. 9.—Asamblea de francmasones. 10.—Repetir una cosa.

VERTICALES; 1.—Acompañar un discurso con ademanes. 2.—Al revés, asiste. Extraño. 3.—descubre. Yerno de Mahoma. 4.—Número. Ciudad de la provincia de Gerona. 5.—Ser farsástico. Al revés, escudo de Minerva. 6.—Agarradera. Delegar. 7.—Del verbo ser. Vocal repetida. 8.—Consegulan.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA HORIZONTALES; 1.—Conforto. 2.—Pausa. 3.—Unas. 4.—Motor. A. 5.—Idas. Ama. 6.—Les. Azor. 7.—Ar. Acero. 8.—Azul. 9.—Midas. 10.—Reanimar.

VERTICALES; 1.—Amliantar. 2.—oP. Oder. 3.—Nautas. Ania. 4.—Tunos. aziN. 5.—Osar. Acudi. 6.—Ras. azelaM. 7.—Amor. S. A. 8.—Operaron.